

Blu Radio / Economía / Minminas admite déficit de gas y señala a los 'egos corporativos' de frenar importación

Minminas admite déficit de gas y señala a los 'egos corporativos' de frenar importación

Palma asegura que las empresas privadas no se ponen de acuerdo sobre los proyectos que se necesitan, insiste en traer gas desde Venezuela y reconoce que le preocupan los tiempos de ejecución de los proyectos de importación de Ecopetrol.



Gas natural. Foto: Blu Radio

Por: [Marcela Peña](#) | 19 de Sept, 2025
Actualizado: 19 de sept, 2025



El ministro de Minas, **Edwin Palma**, lanzó varias alertas sobre la situación de gas en el país en medio de la preocupación por el racionamiento que sufrirá la industria en octubre mientras se hace el mantenimiento de la única planta de importación de gas que existe en el país: [Spec](#).

"Tenemos déficit, no lo ocultamos ni lo negamos. Pero ni Promigas ni sus empresas pares son capaces de ponerse de acuerdo, en la infraestructura que requiere el país para importar e incluso para exportar cuando haya excedentes. Todos autodenominan a sus proyectos como los mejores y critican los de los demás", señaló Palma en un mensaje de su cuenta de X.

Actualmente Spec, propiedad de [Promigas](#), está llevando a cabo un proyecto de ampliación que permitirá mejorar su capacidad de importación de gas. Sin embargo, el mantenimiento implica dejar fuera de servicio también esas capacidades adicionales.

Entre tanto, varias compañías intentan desarrollar por su cuenta distintos proyectos para importar gas desde puntos como Santa Martha y La Guajira, entre otros. La importación de gas hacia Colombia podría ser el mega negocio en la industria en los próximos años porque las necesidades de gas importado seguirán creciendo hasta 2034, según cálculos de Promigas.



Sitio de citas donde las mujere...
[gfhonca.com](#)



Cómo Operar ETH/USD Sin...
IC Markets



Invierte \$100 en IA CFD y...
AI Horizon



Gas natural. Foto: AFP

Mientras tanto Ecopetrol ya contrató una pequeña unidad de importación de gas sobre el Pacífico y está a la espera de contratar una adicional que funcione en La Guajira.

"Confiamos en los proyectos de Ecopetrol aunque confieso que me preocupan los tiempos. Y sigo creyendo que regasificar por Ballenas o Coveñas son buenas opciones. **Requerimos grandeza para sacar estos proyectos adelante, más allá de los egos corporativos**", agregó Palma

PUBLICIDAD

Lo más reciente

- Recap**
1 Nuevo ataque de EEUU en el Caribe: Recap - programa completo del 19 de septiembre de 2025
- Entretenimiento**
2 El romance de Nanza Básico, Alejandro Sanz y Rels B llega a liderar estrenos de la semana
- Tecnología**
3 Entregas más rápidas y sostenibles: así transforma la IA la última milla en Colombia
- Fútbol Colombiano**
4 Insólita falta cometió el arquero del Deportes Tolima que terminó en gol de Bucaramanga
- Juegos de azar**
5 Resultados Lotería de Risaralda, último sorteo viernes 19 de septiembre de 2025

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Palma insiste además en traer gas desde Venezuela y reconoció que en los últimos días 'sentó' a empresarios de Norte de Santander con comercializadores de gas de Venezuela para hablar de una potencial importación.

Únase a nuestro canal de Whatsapp y manténgase al tanto de los hechos más relevantes.

¡Siganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo.

Relacionados

Ministerio de Minas y Energía

Gas natural

Te puede interesar

Enlaces patrocinados por Taboola



Sitio de citas donde las mujeres envían el primer mensaje
getonce.com



Video: fue a motel para descubrir a su esposa infiel y lo que encontró lo dejó sin palabras
Todo comenzó con un mensaje anóni...



Cómo Operar ETH/USD Sin Poseer Ether
Aprenda cómo los CFDs de Ethereum L...
IC Markets

